
 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1300 回 ( 7 月 1 日) 例会の記録 

例会前に役員の新旧交代セレモニーを執り行いました 

旧役員より新役員へ襷の引き継ぎ 

旧会長・幹事より新会長・幹事へ徽章の引き継ぎ 

新会長より旧役員へ記念徽章の贈呈 

 

点  鐘  渡邉髙治会長 

合  唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  佐々谷会員 柴田会員 

 

出席報告 出席向上委員会 < 沼﨑正德 委員長 > 

会員数 出席者数 出席率 

20名 15名 83.33 ％ 

 
 

 

渡邉髙治 会長 

本日より、狭山中央ロータリークラブの会長職を 1年

間務めさせていただくことになりました、渡邉髙治で

ございます。どうぞ宜しくお願いいたします。 

本日を迎える事ができましたのも、会員の皆様には

色々なご無理をお願いし、また、ご協力を頂きまし

た事を深く感謝申し上げます。 

一年間菊田会長の下で勉強をさせて頂きましたが、

なかなか飲み込みが悪く、力不足でどうなるか心配

しているところですが、会員の皆様のお知恵をお借

りしながら、精一杯務めさせて頂きますので、応援

を引き続き宜しくお願いいたします。 

菊田会長、小林幹事をはじめ、役員の皆様、一年

間ご苦労様でした。しかしながら、菊田会長以外の

幹事及び役員の皆様には、留任して頂きました事

を心から申し訳ないと思っています。 

例会は一年間で 36回（内 夜間例会が数回）ありま

すが、会長の時間で、皆様のお役に立つ情報、ま

たは、参考となるお話が何件できるか心配です。 

後ほど就任の挨拶はさせて頂きますが、私の現在

の会社の状況を今まで詳しくお話ししたことがない

ので、第一回目の会長の時間のお話とさせて下さ

い。 

代理店の形態には、 

 個人代理店（かなり減少） 

 法人代理店（主流） 
（内訳）専業代理店（一社のみ取り扱いの専門代理店）

（数社の取り扱いの乗合代理店） 

兼業代理店（自動車販売会社・修理工場等） 

があります。 

2002年頃金融庁より、“できれば代理店経営は法

人組織が好ましい”との通達がありました。これは、 
 お客様本位の経営を保険業界はしていないのでは

会長の時間 

 
 ＲＩ会長     ジェニファーE．ジョーンズ 

          ＲＩテーマ  『イマジンロータリー』 
 地区ガバナー  村田 貴紀 

        地区スローガン『地域と世界でつながる力を磨き 

奉仕を実践しよう！』 

 

. 

〔例会場〕ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL 04-2954-9595 

〔事務所〕〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 TEL 04-2952-2277 FAX 04-2952-2366 

          HP： https://www.schuohrc.org E-mail： schuohrc@p1.s-cat.ne.jp 

 会長 渡邉髙治  会長ｴﾚｸﾄ 清水武信  副会長 寳積英彦   幹事 小林奈保絵 

 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 

2022～2023年度 

週 報 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木 入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○金 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央○月］ 
 

 



ないか？ 

 個人経営の代理店では、人員も少数でお客様対応

が良くないのではないか？ 

ということからのようです。 

当社㈲マイオフィスは損害保険ジャパン専属代理

店として 2003年に設立し、損害保険・生命保険を

販売しております。従業員 6名。当社の宣伝になり

ますが、損害保険ジャパン専属代理店としては、狭

山市内では優良代理店と思われます。特に生命保

険の販売については大変優秀な社員がおり、埼玉

県内で常に 3番以内に格付けされています。 

今後も地域 1番を目標に頑張ってまいります。 

以上で会長の時間とさせて頂きます。 

これから一年間どうぞ宜しくお願いいたします。  

 

 

 
 

米山記念奨学生グエンフォンマイさんへ 

7月分の奨学金 100,000円をお渡ししました 

マイさんよりひとこと 
今月の奨学金を頂き
ありがとうございまし
た。 
私は 3月から 6月まで
就職活動をしました。
3つの企業から内定
を頂きましたが、その
中の一つを選びまし
た。皆様のおかげで
就職することができま
した。ありがとうござい
ました。 
先週は若松泰誼会員

の会社を見学させて頂きました。たくさんの事を勉強す
ることができました。専門はホテルですが、他の事も
色々と勉強したいと思っていますので、皆様の会社も
見学させていただければと思います。宜しくお願いいた
します。 
 

 

 

 

 < 小林奈保絵 幹事 > 

報  告 

 2022-2023年度「年度計画書」配布 

 7月 22日(金)家族同伴夜間例会開催のお知らせ 

＆出席調べ回覧 

 新狭山 RCとの共同事業「作文コンクール」の第

１回打合せのご報告 

受贈会報 

 所沢中央 RC ・所沢西ＲＣ 

回  覧 

 新所沢 RCより「2022-23年度役員・理事のお知

らせ」 

 埼玉県腎･アイバンク協会より「第 33回総会資料」 

 

 

・親睦活動委員会      < 浜野貴子 ＳＡＡ > 
 7月記念日のお祝い 

 会員誕生 ········ 若松会員 

 夫人夫君誕生 ···· 稲見会員  大野会員   

 結婚記念 ········ 大野会員 

 

 

・・・クラブ協議会・・・ 
■役員・委員長就任挨拶■ 

                     会長 渡邉髙治             
2022～2023 年度の会長を

務めさせて頂くことになり

ました。 

狭山中央ロータリークラブ

も創立以来 30 周年を迎え

る年度となります。又、現

在、ロシア・ウクライナ問

題、新型コロナの蔓延がい

まだに収まらず、難しい環

境が続いており、今こそロータリークラブの活動が

必要だと思います。狭山中央ロータリークラブの良

き伝統を引き継ぎ、クラブ運営を行って参りたいと

思います。 

この一年間、会員の皆様のご支援とご協力を賜りな

がら、一生懸命務めさせて頂きますので、どうぞ宜

しくお願いいたします。 

今年度の国際ロータリー会長ジェニファーE・ジョー

ンズ氏のテーマは『イマジンロータリー』。大きな夢

を抱き行動を起こすことをロータリー会員に求めて

います。『私たちには夢があります。しかし、その実

現のために行動をするかどうかを決めるのは私たち

です。想像してください、私たちが全力で行動する

ことを必要とする世界を。私たちは毎朝目覚めると

き、その世界に変化をもたらせると知っています。』

と発表されました。 

そして、第 2570 地区の村田貴紀ガバナーの地区スロ

ーガンは『地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実

践しよう』。『国際ロータリーテーマ「イマジンロー

タリー」。一人一人がいかに明るい未来を想像し奉仕

することかと思います。地域内にある他団体ともつ

ながり、奉仕を実践してください。ロータリーの目

的でもある「知り合いをひろめることにより奉仕の

機会とすること」を実践しましょう。』と話されてい

ます。 

今年度の狭山中央ロータリークラブは「大きな明る

い未来を想像し、行動を起こす」をモットーに、 

 こども食堂に対する支援の継続 

 フリーマーケットの協賛 

 親睦旅行、家族同伴例会の実施 

 新狭山 RC との共同事業の継続 

 米山記念奨学生の支援 

などの奉仕活動を充実させ、親睦を高め、まずは会

員参加による行動により、会員の皆様が元気で楽し

く為になるクラブ活動を行いたいと考えています。

また、会員の皆様には、引き続き多くのニコニコを

委員会報告 

幹事報告 

米山記念奨学生へ奨学金の授与 

  



お願い致します。そして、当クラブの一番の課題は

会員増強であり、清水幸彦会員増強委員長のもと、

クラブ協議会等を開き、会員の皆様のお知恵を拝借

させて頂き、会員増強に努めたいと思います。どう

ぞ皆様のご協力をお願いいたします。 

 

                     副会長 寳積英彦             
昨年度は皆様のご支援の下、

重責であります副会長の任

務を終えることができまし

た。ご協力ありがとうござ

いました。 

昨年は自身で振り返ってみ

ても多難な一年だったと思

っております。私は医療法

人、福祉法人を運営してお

りますが、自分なりには、一生懸命仕事をして地域

に貢献できたのではと思っております。但し、その

ような中で一つだけ反省点もあります。それは家族

に対する奉仕でございます。仕事を理由に家の中の

事を妻に任せきりになり、もう少し手伝ってあげら

れたら…今年はもう少し尽力していけたらと思って

おります。 

私も結婚して 21 年になります。長男は大学 2 年生で

下宿をしております。先日長男が家にきた際、驚い

たことに彼女を連れてきました。可愛かったです。

私と趣味が一緒です。 

娘は救命救急士になるため海外留学して 4 年になり

ます。先日 3 週間ほど日本に帰ってまいりました。4

年も海外にいると考え方も随分と大人になった印象

を受けました。娘のカレンダーに記してある「お父

さんの日」。一体何だろう？（ウキウキ）焼肉と鰻を

「お父さんにご馳走してもらう日」でありました。

（ナミダ） 

次男は中学 2 年生。次男と電車に一緒に乗るとビッ

クリすることがあります。電車に乗り込んで 2 秒後

には私の隣にもういません。次の駅で降りそうな人

を見つけてその前に立ち、その人が降りた瞬間に座

る。そして眠る。こいつも随分と育ったものだと思

う一方、しょっちゅう寝過ごして降りる駅を通り越

してしまうのが困ったことでもあります。そんな次

男もじきに家を巣立っていき、妻と 2 人の生活が数

年のうちに始まる予定でございます。妻のことをよ

り理解できる大きな器になれるよう自身も成長して

いけたらと思っております。 

本年度も副会長という重責ではございますが、会長

をサポートしながら一生懸命やっていこうと思いま

すので、ご協力の程宜しくお願いいたします。 

 

                     幹事 小林奈保絵             
また今期も幹事をさせてい

ただきますので宜しくお願

いいたします。 

会長、会長エレクトを除い

ては、役員全員留任。 

2 年続けて同じ役割を担う

ことで、この会をスムーズ

に進め、さらに活性化させ

たいというのが会長の狙い

だと思い、私も幹事を引き受けさせて頂きました。

昨年度ははじめての幹事役に泣き言を言っておりま

したが、今年度は大丈夫だと思います。 

今年度開始早速ですが、ひとつ提案をさせていただ

きます。週報に「記念日」「ニコニコ」を掲載する際、

会員のお名前を○○君から〇〇会員に変更したいと

思っております。本日の理事会で諮り、承認されま

したら実行いたしますので宜しくお願いいたします。 

7 月 1 日は、年始から数えて 182 日目、年末まで 183

日になるそうです。まずは年末まで、皆様が困るこ

とのないように、聞いていなかったということがな

いように、会長の考えや地区からの伝達事項等々を

お伝えし、皆様のご要望を真摯に伺いながら、この

会の運営に携わっていきたいと思います。どうかま

た一年間宜しくお願いいたします。 

 

         ＳＡＡ・社会奉仕委員長 浜野貴子             
ＳＡＡは今年で 2 回目なの

で、今年こそはきちんとや

ろうと思っていたのですが、

最初からとちってしまい申

し訳ありませんでした。 

気のきいた臨機応変な受け

答えが苦手で、楽しいお話

もできず、非常に忸怩たる

思いがしますが、何とか会

を明るくスムーズに進行していきたと思います。 

社会奉仕につきましてですが、財団の地区補助金を

用いて、私達狭山中央ロータリークラブが以前より

協力・応援させていただいております「こども食堂」

への還元を継続していきます。 

地区の「アイバンク」「世界遺産・無形文化遺産登録」

「ブライダル」事業の協力をしていきます。 

また、毎年恒例となっております、地域交流を目的

とした「フリーマーケット」への参加は、関係各位

と検討の上、今後の方向性を探っていきます。 

ここ２年、「新型コロナウイルス」の影響で、ロータ

リー活動も当初の計画通りには進めることが出来ず

に過ぎてしまいましたが、今年度の渡邉会長も昨年

同様、このような時期だからこそ公共イメージアッ

プと社会奉仕を充実させねばならないと仰っており

ます。 

その方針を基に、社会奉仕活動を通じて地域貢献に

努めていく所存です。 

 

              出席向上委員長 沼崎正德 
菊田年度に続き渡邉年度も

出席向上委員長を担当させ

て頂きます。 

前年度と同じく、クラブ会

長の方針に従い、会員全員

に例会をはじめとするクラ

ブ行事に、出席向上を促す

活動をします。特に力を入

れたいと考えていますこと

は、ＩＭと地区大会への参加を奨励することです。

勿論、クラブの年間行事である夜間例会や旅行にも、

コロナ禍以前のような参加状況にしたいとも考えて

います。 

 

 

 

 



ここ数年、新型コロナウイルス感染防止による活動

自粛により、私達はどうしても出席向上が図りにく

い環境にありました。やっとそれがなおる傾向が見

えてきたことは本当にありがたいことです。プログ

ラム委員会、親睦委員会、その他の委員会とも連携

して、行事への出席向上を図り、楽しいクラブを目

指して活動します。 

 

             職業奉仕委員長 田端都女子 
昨年度は全く活動ができて

おりませんでしたが、今年

度は、年度計画書の最後に

も掲載されております「職

業訓」と「職業宣言」に則

って少しでも活動できれば

と考えております。 

我が家は今、子供達も巣立

ち夫と 2 人で青春をしてお

ります。時には腹の立つこともありますが、それも

生きている証拠、元気な証拠と思って楽しく毎日を

送っております。 

7 人いる孫のうち 3 人が結婚して、現在ひ孫が 2 人お

ります。ひ孫はとにかく可愛い！私は孫の面倒を見

てあげることができなかったせいか、ひ孫が孫のよ

うな感じがします。家族が集まると十数名になりと

ても賑やかです。 

今年度、沢山のことはできませんが、与えられた職

業奉仕委員長を務めさせていただきます。 

 

米山記念奨学会委員長 東美栄 
私は、奨学生のホロワさん

のカウンセラーをさせて頂

いた時から、毎年米山関係

のお仕事をやらせていただ

いております。因みに 2570

地区でも米山記念奨学推進

委員会の委員長をやらせて

頂いております。これはど

ういったことをするのかと

言いますと、寄付金集めがミッションだそうです。 

未来の優秀な留学生たちのためにできる、学びと奉

仕の団体であるロータリー本来の活動。私はこれ以

上の奉仕活動はないと考えています。 

どうぞこれから一年間、米山記念奨学会を宜しくお願い

いたします。 

 

 

 

 

渡邉会員  渡邉年度が今日より始まります。会

員の皆様のお知恵をお借りしながら、

精一杯務めさせて頂きますので、応

援を宜しくお願い致します。 

小林会員  ピカピカの晴天の日、ふし目の例会

が開かれました。今年度もよろしく

お願い致します。 

浜野会員  渡邉年度の船出ですネ。大変おめで

とうございます。今年度も変わらず

SAAを務めさせて頂きます。今年度は

少し気のきいた司会進行ができる様

頑張ります。宜しくお願い致します。 

寳積会員  菊田会長、2021年度きびしい社会環

境の中、本当におつかれ様でした。

2022年度は極暑と共に新年度のスタ

ートになります。渡邉会長を中心に

思い出深い最良の 1年になればと思

っております。微力副会長でござい

ますが、本年も多岐にわたるご指導

の程、皆様よろしく御願い致します。 

菊田会員  今日から渡邉新会長による狭山中央

RCの例会。これからも楽しく開催さ

れます様にお願いいたします。 

小島会員  渡邉年度始動おめでとうございます。

役員及び会員の皆様、1年間宜しくお

願い致します。 

栗原会員  渡邉年度のスタートを心よりお祝い

します。楽しい年度にしましょう。 

沼﨑会員  渡邉年度おめでとう！今年もよろし

く！ 

大野会員  妻の誕生祝い、結婚祝い、ありがと

うございます。又、先日は祖父の逝

去に対しお気遣い頂き誠にありがと

うございました。暑い日が続いてお

りますが、皆様お身体ご自愛くださ

い。 

柴田会員  新旧の役員お疲れさまでした。新た

な役員はほぼ一緒との事。又これか

らも頑張りましょう。 

清水(武)会員エレクトとして 1年間宜しくお願い

いします。 

高田会員  今年度の会長、幹事、役員様、一年

間よろしくお願いします。 

若松会員  渡邉年度のスタートおめでとうござ

います。本年度は30周年なんですね。

頑張ってください。応援します。 

若松会員  誕生日のお祝いありがとうございま

す。これからも頑張ります。 

 

 

 

 8月、9月のプログラムについて 

承認 

 ガバナー補佐・ガバナー公式訪問ついて 

クラブ協議会を開催するか否かは検討確認中 

 大野会員への香典について 

承認 

 米山記念奨学会への個人特別寄付について 

従来通りの方法で行う 

 

◆ 次の例会 ◆ 
7月 15日（金） 例会取り止め 

7月 22日（金） 例会臨時変更 

家族同伴夜間例会 

ニックスにて 18：00 より 

7月 29日（金） 例会取り止め 

定例理事会（例会終了後） 

 

 


